

Conduite à imiter

L'affluence des visiteurs européens sera considérable aux fêtes de Septembre, puisqu'il n'y a déjà plus de places disponibles sur les bateaux.

Voici la note qui nous est communiquée de Paris, à ce sujet : " Le comité permanent des Congrès Eucharistiques Internationaux, ne pouvant plus, faute de places disponibles sur les bateaux, répondre aux demandes des personnes désireuses de venir au Canada, à l'occasion du Congrès Eucharistique de Montréal, fait appel à la charitable bienveillance des familles, qui auraient retenu des cabines de Ire classe, par le bateau *Empress of Irland*. Il leur demande d'avancer ou de retarder de quelques jours leur retour au Canada, de façon à permettre à un plus grand nombre de congressistes de venir d'Europe.

Cet empressement des catholiques de France et des autres pays du vieux monde, à venir fêter le T. S. Sacrement sur notre jeune terre d'Amérique, doit encourager tous les fidèles du Canada à assister en très grand nombre à cette démonstration de foi. Nous devons nous y intéresser plus que tous les autres, puisque l'honneur de notre pays est en cause. Et c'est pour tous chose si facile à réaliser. Un peu de bonne volonté suffira pour surmonter les petites difficultés du moment, et accepter les sacrifices du voyage.

De Rome. — Au cours des réunions du Congrès, nous aurons le plaisir d'entendre deux des plus distingués professeurs des Universités Romaines. Le savant Père Lépicié, des Servites de Marie. Il parlera sur les relations qui existent entre Marie et l'Eucharistie (Notre Dame du T. S. Sacrement).

M. l'abbé Curotte, prêtre du diocèse de Montréal, traitera la question de "l'Eucharistie, centre du dogme et de la vie de l'Eglise."

Vol Sacrilège... Réparations

Nos lecteurs ont appris par les journaux le vol sacrilège, commis le premier juin, dans l'Eglise St Michel des Irlandais.

Voici le fait tel que vient de nous le raconter le Rev. M. Kiernan, curé de la paroisse. C'est vers 1½ h. de l'après-midi que ces voleurs s'introduisirent dans le sanctuaire. Il y avait dans le tabernacle la lunule et la grande hostie, consacrée du matin, puis deux ciboires dont l'un ne contenait